



Ilustre y Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Penas y María Santísima de la Esperanza

Comunicado Oficial

Córdoba, 10 de mayo de 2025

La Junta de Gobierno de la Ilustre y Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de las Penas y María Santísima de la Esperanza informa que, tras la celebración del Cabildo General Extraordinario celebrado en la mañana de hoy, los hermanos han decidido **ACEPTAR** la invitación cursada por la Agrupación de Hermandades y Cofradías de Córdoba para que la Sagrada Imagen de **María Santísima de la Esperanza** participe en el Magno Vía Crucis "Córdoba, Vía Sacra de Occidente", con motivo del sexto centenario de la institución del rezo del Santo Vía Crucis por parte del Beato Álvaro de Córdoba.

Agradecemos a la Diócesis de nuestra ciudad y a la Agrupación de Hermandades y Cofradías el haber tenido a bien contar con la presencia de María Santísima de la Esperanza en tan magno acontecimiento motivado por la celebración del Año Jubilar *Peregrinos de la Esperanza*.

La Junta de Gobierno